

Fecha: 02-06-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: Logros y desafíos pendientes marcaron la última Cuenta Pública del Presidente Boric

Pág.: 12 Cm2: 598,2 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

3.500 Sin Datos ■ No Definida

MENSAJE ANTE EL CONGRESO NACIONAL

Logros y desafíos pendientes marcaron la última Cuenta Pública del Presidente Boric

Subrayó avances en materia de pensiones, derechos laborales y seguridad. La despenalización del aborto, el paso de Punta Peuco a un penal común y las medidas en contra de Israel destacaron como los anuncios más controversiales.

AGENCIAS diario@ladiscusion.cl FOTOS: AGENCIAS

Nos quedan 9 meses de Gobierno, lucharé hasta el final por los proyectos que mejoren la calidad de vida (...) Estoy esperanzado por el futuro", fueron parte de las palabras con la que el presidente de la República, Gabriel Boric, finalizó su mensaje presidencial, el último de su mandato.

Por casi 3 horas el primer

Por casi 3 horas el primer mandatario realizó un detallado barrido de su legado, de los pendientes, desafíos y esperanzas a futuro para -recalcó- "seguir construyendo un Chile más justo y próspero".

Anuncios

En lo legislativo, anunció el envío de un mensaje para unificar y optimizar los actuales subsidios al empleo, para incentivar la contratación de mujeres y jóvenes. Además, propondrá nuevas medidas a la reforma al sistema político con la finalidad de dar incentivos para "evitar la fragmentación y avanzar hacia la



consolidación de fuerzas políticas que sean más representativas para la sociedad chilena" y sumará a su agenda, una ley de fertilización asistida.

Para el segundo semestre adelantó un proyecto para la descarbonización acelerada con el fin de facilitar proyectos de inversión que permitan terminar con las termoeléctricas a carbón.

Además, patrocinará y pondrá urgencia "al proyecto de ley que prohíbe la importación de productos provenientes de territorios ilegalmente ocupados".

También tuvo palabras para la legalización del aborto, proyecto recientemente ingresado a tramitación, e instó a "no negar la discusión".

Asimismo, realizó una serie de anuncios en diversas áreas, por ejemplo, la futura llegada del Metro al Aeropuerto de Santiago, desde la estación Huelén de la línea 7. Sobre la Punta Peuco indicó que "se transformará en un penal común" y, por otro lado, anunció una línea de financiamiento piloto para cementerios municipales de mascotas. En materia cultural, precisó que se organizará una segunda fecha permanente de los patrimonios, durante el mes de febrero.

Legado

"A todo gobierno se le evalúa por el cumplimiento de su programa como por los logros. El nuestro no será la excepción. Un buen Gobierno no es solo el que muestra tickets de cumplimiento, sino que construye acuerdos sociales", sentenció.

En este marco relevó una serie de avances e hitos durante su gestión, haciendo presente, entre otros, la reforma de pensiones, la ley de 40 horas, el aumento "histórico" del salario mínimo; el pago de la deuda histórica al profesorado; copago cero en salud; royalty minero; ley de conciliación de la vida familiar y laboral; ley TEA; pago efectivo de pensiones de alimentos; ley de enfermedades poco frecuentes; ley integral contra la violencia hacia las mujeres; modernización de la educación parvularia; y desarrollo portuario.

En su discurso tuvo palabras para destacar la Comisión Presidencial para la Paz y el Entendimiento y el plan de expropiación de Colonia Dignidad. Todo estos, evidenció, se han

Todo estos, evidenció, se han logrado gracias a la unidad y "ser capaces de ponerse acuerdo entre quienes piensan distinto. La política tiene el deber de responder al presente, a la gente".

También abordó los temas sobre seguridad ciudadana, reconociendo que aún queda por hacer; sin embargo, "Chile está de pie peleando palmo a palmo contra quienes quieren quitarnos el derecho de vivir en paz y vamos a ganar esa batalla".

Llamados

reconoció que

aún queda por

de seguridad.

hacer en materia

Respecto a los énfasis en seguridad señaló que "urge perseguir la ruta del dinero y permitir que se levante el secreto bancario".

se levante el secréto bancario". Instó, además, a darle celeridad a materias como sala cuna para Chile, ley de cuidados integrales, fin a la ley CAE.

En otro orden, aludió también a las polémicas sobre licencias médicas y relevó la importancia de la probidad reiterando que "nuestra posición y mi posición ha sido la misma: todos deben ser investigados acuciosamente, sin lugar alguno a la impunidad".

Cadena nacional

Durante la noche de ayer, el Presidente Boric se dirigió al país en Cadena Nacional tras su última Cuenta Pública. El Mandatario destacó los anuncios realizados ante el Congreso Nacional.

"Por cuarta y última vez hoy me correspondió rendir Cuenta Pública ante el Congreso Pleno de los avances y desafíos de mi Gobierno y el país", partió señalando. "Lo hice con un profundo orgullo por lo realizado y por Chile, y con la conciencia de lo mucho que nos queda por hacer en este último año y de los tremendos desafíos y pendientes que como país deberemos seguir enfrentando en el futuro", agregó.